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   Algumas parcerias estão em andamentoAlgumas parcerias estão em andamento

Fatec Taquaritinga cria núcleo de estudos em agricultura 4.0
Iniciativa pretende desenvolver estratégias de negócios e buscar soluções tecnológicas 

adaptadas às necessidades dos agricultores da Região Central
Sempre em busca de 

formas de impulsionar o 
setor agrícola, a Fatec Ta-
quaritinga criou o Núcleo 
de Estudos e Desenvolvi-
mento em Agricultura 4.0. 
A novidade vem para su-
prir a demanda de algumas 
empresas parceiras que 
estavam se apresentando 
para desenvolvimento de 
projetos agrícolas.

“Passamos a analisar 
dados de colheita, do mer-
cado, cadeia produtiva, 
de logística, análises de 
solo entre outras coisas”, 
pontua Marcus Rogério 
de Oliveira, professor de 
Sistemas para Internet e 
Análise e Desenvolvimen-
to de Sistemas da Fatec e 
membro dos Núcleos de 
Estudos e Desenvolvimen-
to de Agricultura 4.0 e de 
Estudos em Inteligência 
Artificial.

A agricultura 4.0 é 
conhecida também como 
agricultura digital. Esse 
termo engloba um con-
junto de tendências tec-
nológicas no agronegócio: 
Agricultura de Precisão, 
Big Data e Internet das 
Coisas. “A agricultura 4.0 
representa a convergência 
entre o agronegócio e as 
tecnologias digitais e visa 
utilizar a tecnologia para 
aumentar a eficiência, pro-

dutividade e a sustentabi-
lidade do setor agrícola”, 
comenta Oliveira.

O docente conta que a 
unidade já possui parcerias 
com produtores rurais, as-
sociações e cooperativas 
de agricultores e com em-
presas do setor. “Já dispo-
nibilizamos os serviços do 
Núcleo para nossos parcei-
ros e nossa expectativa é 

dar o start em outubro”.
Ele reforça que os pri-

meiros passos foram dados 
para tirar o projeto do pa-
pel. “Sabemos que o pro-
dutor rural é cauteloso, por 
isso nossa estratégia é apli-
car a tecnologia de manei-
ra estruturada e pensada. 
Nesse momento, já temos 
ideias, estratégias e proje-
tos criados para que nossos 

alunos participem. Quere-
mos que eles obtenham co-
nhecimento na área e pos-
sam se colocar no mercado 
de trabalho como provedo-
res de soluções”, finaliza.

Sobre o Centro Pau-
la Souza – Autarquia do 
Governo do Estado de São 
Paulo vinculada à Secreta-
ria de Ciência, Tecnologia 
e Inovação, o Centro Paula 

Souza (CPS) administra 
as Faculdades de Tecno-
logia (Fatecs) e as Escolas 
Técnicas (Etecs) estaduais, 
além das classes descen-
tralizadas – unidades que 
funcionam com um ou 
mais cursos, sob supervi-
são de uma Etec –, em cer-
ca de 360 municípios. As 
Etecs atendem mais de 226 
mil alunos nos Ensinos 

Técnico, Integrado e Mé-
dio. Nas Fatecs, o número 
de matriculados nos cursos 
de graduação tecnológica 
supera 90 mil estudantes. 
Além dos cursos técnicos e 
superiores de tecnologia, a 
instituição oferece Forma-
ção Continuada e Pós-gra-
duação (stricto sensu e lato 
sensu).

Núcleo pretende usar tecnologia para aumentar eficiência, produtividade e sustentabilidade do setor agrícola - Foto: rawpixel/Freepik

   Ótima oportunidadeÓtima oportunidade

Prefeitura de Taquaritinga lança o Programa de 
Recuperação Fiscal de impostos municipais 2023

A Prefeitura Municipal 
de Taquaritinga anunciou 
o lançamento do Programa 
de Recuperação Fiscal (RE-
FIS) de impostos munici-
pais para o ano de 2023. O 
programa visa oferecer con-
dições especiais para que os 
contribuintes regularizem 

seus débitos tributários e 
não tributários vencidos até 
o exercício fiscal atual.

Os interessados terão a 
oportunidade de aderir ao 
programa no período com-
preendido entre 4 de setem-
bro a 29 de dezembro de 
2023, garantindo vantagens 

exclusivas para quitar suas 
dívidas junto à Prefeitura.

As condições especiais 
de pagamento do REFIS 
2023 incluem descontos 
significativos em multas e 
juros, proporcionando di-
ferentes opções para que 
os contribuintes possam 

regularizar sua situação 
fiscal de acordo com suas 
possibilidades financeiras. 
As formas de quitação con-
templam tanto pagamentos 
à vista quanto parcelados.

Para os pagamentos 
à vista, estão previstos os 
seguintes descontos:

• Desconto de 100% 
para pagamentos realiza-
dos no mês de setembro de 
2023.

• Desconto de 90% para 
pagamentos efetuados em 
outubro de 2023.

• Desconto de 80% para 
pagamentos realizados em 

novembro de 2023.
• Desconto de 70% para 

pagamentos feitos em de-
zembro de 2023.

Para quem optar pelo 
parcelamento, as opções 
são as seguintes:

• Para pagamentos em 
três parcelas, há um des-
conto de 90% para os me-
ses de setembro, outubro e 
novembro de 2023.

• No caso de quatro par-
celas, o desconto é de 80% 
para os meses de setembro, 
outubro, novembro e de-
zembro de 2023.

• Pagamentos em cinco 
parcelas têm desconto de 
70% para os meses de se-
tembro, outubro, novembro 
e dezembro de 2023, além 
de janeiro de 2024.

É importante ressaltar 
que, para parcelamentos 
que excedam cinco meses, 
será necessário seguir as 
regras estabelecidas na Lei 
Complementar n° 4.549, 
datada de 05 de outubro de 
2018.

O REFIS 2023 repre-
senta uma oportunidade 
para os cidadãos regulariza-
rem suas pendências fiscais 
de maneira vantajosa, con-
tribuindo assim para a saú-
de financeira do município. 
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À procura de 
um candidato
D 

 
entro de apro-

ximadamente treze 
meses, daqui até outu-
bro de 2024, aconte-
cem as eleições muni-
cipais, que vão eleger, 
ou reeleger, prefeitos, 
vices e vereadores dos 
municípios brasilei-
ros.

Como já foi divul-
gado várias vezes, a 
situação em relação 
a Taquaritinga, para 
prefeito, encontra-se 
estagnada. Alguns no-
mes foram anuncia-
dos, mas nada de con-
creto até agora.

Em relação à can-
didatura de apoio por 
parte do prefeito, pior 
ainda. Nomes consul-
tados pelo chefe do 
Executivo não acei-
taram e a incógnita 
sobre a possível can-
didatura do atual vi-
ce-prefeito é algo que 
está deixando a dese-
jar, já que o próprio 
político disse, em dias 
passados, que assim 
que as festividades de 
aniversário da cidade, 
realizadas em 16 de 
agosto acontecessem, 
ele decidiria se sairia 
ou não candidato a 
prefeito no pleito do 
ano que vem.

Passados alguns 
dias e nada foi dito a 
respeito, a não ser que 

a cúpula esteja se re-
unindo, em portas fe-
chadas, no gabinete 
do prefeito, a fim de 
decidir sobre o assun-
to.

Desde sua eleição, 
em 2016 e reeleição, 
em 2020, o vice-pre-
feito, que gosta de 
falar, mais que papa-
gaio, ultimamente, 
tem aparecido poucas 
vezes em público, cer-
tamente, com receio, 
como aconteceu com 
o prefeito, de ser vaia-
do pela população.

Talvez até, pelos 
seus bons conheci-
mentos na área ad-
ministrativa, o atual 
vice, que conhece di-
reitinho os problemas 
financeiros acumula-
dos na Prefeitura, se-
ria um nome de bem 
a ser indicado para 
as disputas, porém, 
como ele mesmo já 
disse em outras opor-
tunidades, dependeria 
de um respaldo mais 
acentuado dos seus 
familiares.

Os eleitores aguar-
dam pelo seu pronun-
ciamento se concorre 
ou não ao pleito. Caso 
negativo, o prefeito 
terá que se virar para 
“arrumar” um nome 
que se encaixe nas 
disputas. Convenha-
mos: não será fácil, 
não é mesmo?  

17/8 - Sr. Reginaldo 
Silva, aos 46 anos.

18/8 - Sra. Cleide Be-
lini Matheus, aos 67 anos. 
Deixa quatro filhos.

20/8 - Sr. José Jamil 
Delarici, aos 68 anos. Dei-
xa a esposa Roseli Apare-
cida Zanetti e dois filhos.

21/8 - Sra. Carmeli-
ta Rosa da Conceição da 
Silva, aos 83 anos. Deixa 
onze filhos.

21/8 - Sra. Inês da 
Cruz de Lima Antônio, aos 
74 anos. Deixa o esposo  
Aparecido Antônio e sete 
fillhos.

22/8 - Sr. Moacir Apa-
recido Rodrigues, aos 58 
anos. Deixa dois filhos.

22/8 - Sr. Luiz Antonio 
Cucolicchio, aos 71 anos. 
Deixa a esposa Maria Apa-
recida Rodrigues e quatro 
filhos.

23/8 - Sra. Jenny Pe-

drassolli Delvecchio, aos 
93 anos. Viúva de Antonio 
Delvecchio e deixa cinco 
filhos.

23/8 - Sr. Dirceu Arru-
da de Paula Eduardo, aos 
82 anos. Deixa a esposa 
Ema Zeli Gomes Teixeira 
de Paula Eduardo e quatro 
filhos.
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   Haverá cursos no localHaverá cursos no local

Jaboticabal recebe a 37ª Exposição 
Nacional de Orquídeas

Evento gratuito traz mais de 900 plantas de variadas espécies, de expositores 
de mais de 16 cidades de diferentes estados, cursos e seleção de plantas à venda

A cidade de Jabotica-
bal vai começar o mês de 
setembro com um perfume 
mais doce pelas ruas e uma 
concentração de cores e be-
lezas sem igual. A tradicio-
nal Exposição Nacional de 
Orquídeas da cidade, reali-
zada pela Associação Jabo-
ticabalense de Orquidófilos, 
retorna para sua 37ª edição, 
trazendo mais de 900 plan-
tas expostas abertamente ao 
público nos dias 1, 2 e 3 de 
setembro.

O evento, que terá entra-
da gratuita, reunirá cerca de 
90 expositores de mais 16 
cidades de diferentes esta-
dos, entre municípios pau-
listas, goianos, paranaenses 
e mineiros, e promete trazer 
uma grande variedade de 
espécies, incluindo muitas 
orquídeas raras. Será possí-
vel também adquirir as flo-
res em uma seleção que terá 
orquídeas à venda a partir 
de R$ 15.

Para Elisabeth Carvalho 

Campos, organizadora do 
evento e presidente da As-
sociação Jaboticabalense de 
Orquidófilos, a exposição 
vai oferecer um passeio de 
beleza, cores e perfumes 
para toda a família. “Além 
de muitas orquídeas lin-
das em exposição e uma 
seleção especial à venda, 
teremos também a Feira 
de Artesanato da cidade e 
uma praça de alimentação 
no local, tornando o passeio 
ainda mais cômodo e agra-
dável”, explica. A organiza-
dora destaca também que 
no sábado, segundo dia do 
evento, haverá dois cursos 
gratuitos no local. “O pa-
lestrante Francisco de Paula 
vai conversar sobre o ‘Cul-
tivo de Orquídeas’ com o 
pessoal presente, às 15h, e 
a especialista Marília Borba 
vai falar sobre ‘Cultivo de 
Cactos e Suculentas’ logo 
em seguida, às 16h30”, 
pontua.

Ainda segundo Elisa-

beth, esta edição ganha ares 
ainda mais especiais com a 
comemoração de uma im-
portante data para a institui-
ção promotora do evento. 
“Estamos completando 50 
anos de Associação Jaboti-
cabalense de Orquidófilos 
no próximo dia 23 de se-
tembro, então a 37ª Exposi-
ção Nacional de Orquídeas 
é uma grande celebração 
dessas cinco décadas na 
busca de unir pessoas vol-
tadas para o cultivo de des-
sas flores tão maravilhosas. 
Estamos muito felizes com 
esse marco e queremos 
comemorá-lo com toda a 
população de Jaboticabal e 
região durante o evento”, 
comenta.

A 37ª Exposição Nacio-
nal de Orquídeas de Jaboti-
cabal acontece na Estação 
de Eventos Cora Coralina, 
tem início no próximo dia 
1º, sexta-feira, das 18h às 
20h, e segue nos dias 2, sá-
bado, das 9h e 20h, e 3 de 

setembro, domingo, das 9h 
às 16h. Na sexta-feira, dia 
1ª, os interessados em com-
prar as flores poderão com-
parecer mais cedo, a partir 
das 9h, quando apenas os 
estandes de venda estarão 
disponíveis para visitação. 
É possível adquirir mudas 
a partir de R$ 10 e plantas 
com flores a partir de R$ 
15. A entrada é gratuita.

Serviço:
37ª Exposição Nacio-

nal de Orquídeas
Local: Estação de 

Eventos Cora Coralina
Endereço: Praça do 

Café, 169 – Aparecida – 
Jaboticabal

Entrada Gratuita
Datas e horário visita-

ção:
• 1 de setembro, sex-

ta-feira - 18h às 20h (para 
venda, a partir das 9h)

• 2 de setembro, sábado 
- 9h às 20h

• 3 de setembro, domin-
go - 9h às 16h
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   Hora oportunaHora oportuna

Vereador afirma que ‘temos condições 
de corrigir a rota’, sobre o Ipremt

O vereador Dr. Valmir 
Carrilho Marciano utilizou 
o espaço do Tema Livre na 
sessão da Câmara na últi-
ma segunda-feira (21) para 
abordar a delicada situação 
financeira do Instituto de 
Previdência do Servidor Pú-
blico Municipal de Taquari-
tinga (Ipremt). Afirmou que 
esteve no órgão pela manhã 
e, após diálogo com duas 
técnicas, expressou otimis-
mo em relação à possibi-
lidade de recuperação das 
finanças. Segundo o verea-
dor, essa solução requer a 
colaboração do Executivo, 
Legislativo e principalmen-
te do próprio Instituto, que 
possui o conhecimento ne-
cessário para contribuir na 
reconstrução financeira.

Dr. Valmir propôs a for-
mação de uma comissão 
para tratar diretamente do 
assunto, visando encontrar 
alternativas eficazes para a 
atual crise. Nos últimos me-
ses, o Ipremt enfrentou difi-
culdades em honrar a folha 
de pagamento de aposenta-
dos e pensionistas, gerando 
preocupação e pedidos de 
intervenção por parte da co-
munidade.

Durante o discurso, o ve-
reador destacou a importân-

cia de superar divergências 
políticas e unir esforços em 
prol da estabilidade finan-
ceira do instituto. Enfatizou 
que a situação exige ação 
concreta e colaborativa, não 
apenas debates teóricos. Dr. 
Valmir reforçou que o foco 
deve estar nos interesses dos 
aposentados e pensionistas, 
em vez de ganhos políticos.

O vereador concluiu seu 
discurso enfatizando que a 
conjuntura requer união en-
tre os pré-candidatos a pre-
feito e todos os envolvidos 
para encontrar uma solução 
que assegure dignidade aos 
que dedicaram anos de tra-
balho ao município.

O debate em torno da 
recuperação do Ipremt e do 
amparo aos aposentados e 
pensionistas demonstra a 
necessidade de ações con-
cretas para superar os desa-
fios enfrentados pelo órgão 
e garantir a tranquilidade 
financeira daqueles que já 
contribuíram para a cidade.

Confira a seguir a ínte-
gra do discurso:

“Boa noite, senhor pre-
sidente, nobres vereadores, 
público presente, imprensa 
e internautas. No último sá-
bado, durante o desfile da 
cidade, eu vi vários carta-

zes “Vereadores, salvem o 
Ipremt”. Muito triste, não 
com a reinvindicação, que é 
justa, legítima, mas sim pelo 
apelo de quem preocupado 
com as incertezas que cer-
cam o instituto. Fui eleito 
vereador pela primeira vez 
em 2013, e já convivíamos 
com essas dificuldades que 
se agravaram. Confesso 
que tenho feito alguns estu-
dos buscando alternativas 
para solucionarmos esse 
momento tão difícil, chegou 
a hora de apontarmos me-
nos culpados e buscarmos 
mais soluções! Hoje na pri-
meira hora da manhã estive 
no Ipremt buscando um diá-
logo franco, sincero e obje-
tivo com a senhora superin-
tendente. Fui informado de 
que a Dona Cidinha Girotto 
está internada, razão pela 
qual fui atendido primeira-
mente pela procuradora do 
Instituto – Dra. Nádia – e 
posteriormente se juntou a 
nós a tesoureira, senhora 
Fernanda Stracini. Todos 
os meus questionamentos 
foram esclarecidos, núme-
ros me foram apresentados, 
inclusive agradeço a forma 
gentil e transparente que fui 
recepcionado por elas, por 
mais de uma hora. De con-

senso com as duas represen-
tantes do Instituto, quero di-
zer, que temos sim condições 
de corrigirmos a rota, e essa 
correção passa necessaria-
mente pelo Executivo, pelo 
Legislativo e fundamental-
mente pelo próprio Institu-
to, que tem conhecimento 
de causa para contribuir 
com essa reconstrução, por 
essa razão, com o apoio de 
todos os meus colegas ve-
readores (dois deles servi-
dores públicos), vamos bus-

car a criação imediata de 
uma comissão de trabalho, 
para que possamos sair das 
infindáveis discussões teóri-
cas para providencias con-
cretas, esse debate deve ser 
pautado, pelo interesse dos 
aposentados, dos pensionis-
tas, não na busca de votos, 
temos que atuar no interes-
se desses irmãos que estão 
angustiados. Não sei se 
estarei na próxima campa-
nha política, mas uma con-
vicção eu tenho, temos que 

desarmar os espíritos para 
que efetivamente possamos 
sair desse momento de le-
targia, imaginando como 
vamos pagar a próxima 
folha? Temos aqui alguns 
pré-candidatos a prefeito, 
então chegou o momento de 
nos unirmos e buscarmos 
juntos um bem comum que 
é tratarmos com toda a dig-
nidade aqueles que deram 
uma vida em prol do nosso 
município. Muito obriga-
do.”

   Homenagens merecidasHomenagens merecidas    Trabalho contínuoTrabalho contínuo

Vereadores de Taquaritinga homenageiam 
destaques locais com Moções de Aplausos

Edil apresenta indicações durante  
sessão ordinária da Câmara Municipal

Sessão Ordinária da Câmara Municipal reconhece méritos de 
empresário de reciclagem e equipe de atletismo do município

Propostas visam melhorias na infraestrutura do Velório 
Valdécimo Modesto e na iluminação pública de vias importantes

Na noite de segunda-
-feira, 21 de agosto, a 18.ª 
Sessão Ordinária da Câma-
ra Municipal de Taquaritin-
ga foi marcada por homena-
gens especiais. A reunião, 
que ocorreu nas depen-
dências do Cine São Pedro 
devido às obras na sede do 
Legislativo municipal, trou-
xe à tona a dedicação e o 
sucesso de indivíduos e gru-
pos que se destacaram no 
município.

Reconhecendo o Em-
preendedorismo Susten-
tável: O vereador Mauro 
Modesto apresentou uma 
Moção de Aplausos ao se-
nhor Rafael Augusto Galin-
do Comis, responsável por 
uma empresa de reciclagem 
de sucata situada na Rua 
20, no Jardim São Sebas-

tião. A Moção de Aplausos 
reconhece o sucesso da ini-
ciativa de Rafael, que não 
apenas contribui para a re-
tirada de materiais do meio 
ambiente, mas também gera 
empregos e renda para a co-
munidade. Através de seu 
trabalho, ele incentiva de-
zenas de pessoas a entregar 
sucata em seu estabeleci-
mento, colaborando assim 
para um ambiente mais sus-
tentável.

Orgulho do Esporte 
Local: O vereador Beto Gi-
rotto aproveitou a ocasião 
para apresentar uma Moção 
de Aplausos à equipe de 
Atletismo de Taquaritinga. 
A equipe participou dos 65.º 
Jogos Regionais de Barretos 
e conquistou 1 medalha de 
prata e 1 medalha de bron-

ze. Bárbara Vitória da Silva 
se destacou com a medalha 
de prata no salto com vara 
e a medalha de bronze no 
salto em altura. Além disso, 
a equipe masculina de Ta-
quaritinga conquistou o 9° 
lugar, somando 11 pontos, 
enquanto a equipe feminina 
alcançou a mesma posição, 
com 16,5 pontos. O time é 
formado por atletas talen-
tosos, incluindo Fernanda 
Vitória Morcelli, Lucas 
Abreu Ferreira, Cristina Fi-
delis Bezerra e outros, sob 
a orientação do treinador 
Gabriel Hernandes (Tana) 
e auxiliar técnico Leandro 
Arkiman.

As Moções de Aplausos 
evidenciam a importância 
de reconhecer e valorizar 
os esforços e conquistas 
da comunidade local. Os 
vereadores destacaram o 
empreendedorismo susten-
tável e o comprometimento 
esportivo como exemplos 
inspiradores para o muni-
cípio, incentivando o enga-
jamento e a excelência em 
diversas áreas.

Na noite de segunda-fei-
ra, 21 de agosto, ocorreu a 
18ª Sessão Ordinária da Câ-
mara Municipal de Taquari-
tinga. O encontro teve lugar 
nas dependências do Cine 
São Pedro, uma vez que a 
sede do Legislativo munici-
pal está passando por obras 
de revitalização. Durante a 
sessão, o vereador Mauro 
Modesto trouxe importantes 
indicações visando a melho-
ria da infraestrutura da cida-
de.

O vereador Mauro Mo-
desto apresentou duas indi-
cações com foco em melho-
rias para o município:

1) Pintura do Velório 
Valdécimo Modesto: Uma 
das indicações do vereador 
Mauro Modesto visa à rea-
lização de pintura interna e 
externa do Velório Valdé-

cimo Modesto, localizado 
no Jardim São Sebastião. O 
vereador destacou a necessi-
dade desse serviço, uma vez 
que a pintura atual encontra- 
se desgastada, comprome-
tendo a aparência e a digni-
dade do local utilizado para 
cerimônias fúnebres.

2) Iluminação Pública 
na Avenida Pedro Ordine 
e Rua João Perrone: Outra 
indicação apresentada por 
Mauro Modesto solicita a 
instalação de braços de luz 
nos postes e a implementa-
ção de iluminação pública 
na Avenida Pedro Ordine e 
na Rua João Perrone. A au-
sência de iluminação nessas 
vias tem causado preocupa-
ção entre os motoristas e mo-
radores do bairro, gerando 
insegurança nas atividades 
noturnas.

As indicações do verea-
dor Mauro Modesto visam 
atender demandas relevantes 
da comunidade, buscando 
promover melhorias na in-
fraestrutura urbana e garantir 
a segurança dos cidadãos. As 
proposições serão avaliadas 
e discutidas pelos demais ve-
readores, podendo ser enca-
minhadas para providências 
junto à administração muni-
cipal.

A Câmara Municipal de 
Taquaritinga continua de-
sempenhando seu papel de 
representação da população, 
ouvindo as demandas dos ci-
dadãos e trabalhando para o 
progresso e bem-estar da ci-
dade. A próxima sessão ordi-
nária será um momento im-
portante para debater essas 
propostas e outras questões 
relevantes para o município.
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   Desafios nas categorias de baseDesafios nas categorias de base

CAT sofre revés para o Barretos e  
prepara-se para duelo com Francana

Resultados adversos contra Barretos aumentam a determinação do Clube Atlético Taquaritinga 
para os próximos confrontos no campeonato sub-11 e sub-13 contra Francana

Os campeonatos das 
categorias de base, sub-11 
e sub-13, organizados pela 
Federação Paulista de Fu-
tebol – FPF – prosseguiram 
no domingo passado (20) e 
os times do Clube Atlético 
Taquaritinga – CAT – fo-
ram até a cidade de Barre-
tos enfrentar as equipes re-
presentativas do “Touro do 
Vale”.

Em ambas as catego-

rias, Taquaritinga saiu der-
rotada. No sub-11, Barretos 
venceu por 2x0. No sub-13, 
o placar acusou 1x0 para o 
time barretense. Pelo grupo 
2, o CAT não caminha bem, 
já que no sub-11, é o últi-
mo colocado, com apenas 3 
pontos ganhos. O Botafogo 
lidera com 31 pontos.

No sub-13, a situação é 
um pouco melhor, onde o 
CAT figura na 6ª colocação, 

com 10 pontos ganhos. O 
Botafogo mantém a lideran-
ça com 28 pontos ganhos.

No próximo domingo 
(27), as equipes das catego-
rias de base do CAT jogam 
em Franca, diante das equi-
pes das mesmas categorias 
da Francana. O sub-11, às 
14h e o sub-13, às 15h30. 
Nos dois torneios, a Fran-
cana ocupa a quarta coloca-
ção, com 18 pontos ganhos.
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   Mais que necessárioMais que necessário

Eder Mineiro propõe aumento de rondas  
policiais no Distrito Industrial de Taquaritinga
Requerimento apresentado durante a 18.ª Sessão Ordinária 
busca reforçar a segurança na região e coibir furtos e roubos

Durante a 18.ª Sessão 
Ordinária da Câmara Mu-
nicipal de Taquaritinga, 
realizada na última segun-
da-feira, 21 de agosto, foi 
debatida a preocupante 
questão da segurança pú-

blica no Distrito Industrial 
Nadyr de Paula Eduardo. 
Nesse contexto, o verea-
dor Eder Mineiro apresen-
tou um requerimento dire-
cionado ao comandante da 
2.ª Companhia da Polícia 

Militar de Taquaritinga, 
com o objetivo de reforçar 
o policiamento na região e 
coibir a crescente onda de 
furtos e roubos.

O vereador Eder Mi-
neiro solicitou, por meio 

de ofício, o aumento das 
rondas policiais, especial-
mente durante o período 
noturno, no Distrito In-
dustrial Nadyr de Paula 
Eduardo. A região tem 
sido alvo de ocorrências 

de furtos e roubos, o que 
tem gerado preocupação 
entre os moradores e em-
presários locais. A pro-
posta visa intensificar a 
presença policial na área, 
contribuindo para a segu-

rança e tranquilidade dos 
cidadãos que frequentam 
e trabalham no distrito.

A apresentação desse 
requerimento demonstra 
a sensibilidade dos ve-
readores para com as ne-
cessidades e demandas da 
população. A segurança 
é uma pauta de extrema 
importância, e a atuação 
conjunta entre a Câmara 
Municipal e as forças de 
segurança é fundamental 
para garantir um ambien-
te seguro e protegido para 
todos os munícipes.

O requerimento do ve-
reador Eder Mineiro será 
encaminhado ao coman-
dante da 2.ª Companhia da 
Polícia Militar de Taquari-
tinga, e espera-se que me-
didas possam ser tomadas 
para atender às demandas 
de segurança da região 
industrial. A participação 
ativa dos representantes 
eleitos e a busca por so-
luções colaborativas são 
aspectos essenciais para a 
construção de uma cidade 
mais segura e tranquila.


